

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan penjelasan bab-bab sebelumnya maka peneliti dapat memberikan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengaruh Ketertarikan Terhadap Minat Berinvestasi Hasil analisis uji t (parsial) menunjukkan bahwa Variabel Ketertarikan Mahasiswa tidak berpengaruh positif terhadap Minat Berinvestasi dapat di lihat bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dimana  $1,489 > 1,667$  dan nilai signifikan  $0.000 < 0.05$  yang berarti bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a^1$  diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel Ketertarikan Mahasiswa ( $X^1$ ) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berinvestasi (Y) di Jurusan Perbankan Syariah.
2. Pengaruh Kepercayaan Terhadap Minat Berinvestasi Hasil analisis uji t (parsial) menunjukkan bahwa Variabel Kepercayaan Mahasiswa berpengaruh positif terhadap Minat Berinvestasi dapat di lihat bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dimana  $3,708 > 1,667$  dan nilai signifikan dimana  $0.000 < 0.05$  yang berarti bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a^2$  diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel Kepercayaan Mahasiswa ( $X^2$ ) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berinvestasi (Y) di Jurusan Perbankan Syariah.
3. Pengaruh Persepsi Terhadap Minat Berinvestasi Hasil analisis uji t (parsial) menunjukkan bahwa Variabel Persepsi Mahasiswa berpengaruh positif terhadap Minat Berinvestasi dapat di lihat bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dimana  $2,860 > 1,667$  dan nilai signifikan dimana  $0.000 < 0.05$  yang berarti bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a^2$  diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel Persepsi Mahasiswa ( $X^3$ ) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berinvestasi (Y) di Jurusan Perbankan Syariah.
4. Pengaruh Ketertarikan Kepercayaan Dan Persepsi Terhadap Minat Berinvestasi Hasil analisis uji f (simultan) menunjukkan bahwa Variabel Pembiayaan Kredit Usaha Rakyat memperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar 37,997 dan  $F_{tabel}$  sebesar 3,316 dengan nilai signifikan sebesar 0.000 pada tingkat signifikansi 0.05. Berdasarkan

hasil tersebut dapat di lihat bahwa  $F_{hitung} > F_{tabel}$  dimana  $37,997 > 3,316$  dan nilai signifikan dimana  $0.000 < 0.05$  yang berarti bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel Ketertarikan Mahasiswa ( $X^1$ ) Kepercayaan Mahasiswa ( $X^2$ ) dan Persepsi Mahasiswa ( $X^3$ ) secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berinvestasi ( $Y$ ) di jurusan Perbankan Syariah. Hasil dari koefisien determinasi diperoleh  $R^2$  sebesar 0,637 atau 53,3%. Dapat diartikan bahwa 53,3% Minat Berinvestasi dipengaruhi oleh ketertarikan Kepercayaan dan Persepsi Mahasiswa, sedangkan sisanya 46,7% disebabkan oleh faktor lain yang diluar penelitian.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari beberapa hasil penelitian yang telah dijelaskan maka peneliti dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut :

### 1) Bagi Pihak Akademik

Temuan penelitian ini mungkin berguna di kelas dengan memungkinkan pendidik untuk lebih memahami sikap siswa mereka tentang, dan motivasi untuk, terlibat dalam kegiatan investasi.

### 2) Bagi Peneliti Selanjutnya

Ini dapat berfungsi sebagai panduan untuk berikut ini. Penulis penelitian berharap agar dapat menghasilkan gambaran yang lebih lengkap dan hasil yang lebih terpercaya, peneliti selanjutnya dapat menggunakan atau menambah variabel baru dengan memanfaatkan tambahan dimensi dan indikator serta mempelajari lebih dalam faktor-faktor tambahan yang mempengaruhi tingkat minat investor. Penulis mengakui bahwa penyelidikan menyeluruh lebih lanjut diperlukan mengingat kekurangan penelitian.